

## **Colin Goldner**

Colin Goldner betreut als Psychologe Opfer von Sekten, Psychokulten, Hellsehern, Wunderheilern und sonstigen Praktiken des Heil- und Esoterikmarktes. Er ist Autor und Herausgeber zahlreicher Publikationen, darunter „Die Psychoszene“ und „Dalai Lama – Fall eines Gottkönigs“. Er ist Mitglied des Wissenschaftsbeirates des IBKA sowie des Beirates der Giordano Bruno Stiftung.

Colin Golder, as psychologist, cares for victims of sects, psycho cults, clairvoyants, miracle healers and various rites of healers and esoteric groups. He is the author and publisher of many publications, for instance “Die Psychoszene” (psycho scene) and “Dalai Lama – Fall eines Gottkönigs” (Dalai Lama, descent of a god-king”). Colin Goldner is a member of the IBKA science advisory board as well as the advisory board of the Giordano Bruno Foundation.

### **Das Phallusgefährt**

Der tibetische Vajrayana-Buddhismus, wie er vom Dalai Lama vertreten wird, verspricht seinen Anhängern - sprich: der Kaste der Lamapriester - die Möglichkeit, innerhalb eines einzigen Lebens Erleuchtung zu erlangen. Dieser Ausstieg aus dem leidvollen Kreislauf der Wiedergeburten ist nur durch rituelle Sexualpraktiken mit realen Frauen möglich. Wie lässt sich das mit dem Gebot des Zölibats vereinbaren? Eine Einführung in die Besonderheiten des tibetischen Buddhismus.

### **The phallus vehicle**

part of the Tibetan Vajrayana-Buddhism, as presented by the Dalai Lama, promises it adherents (in this the case the lama priests), the possibility to attain an epiphany once in their lives. The exit from the suffering cycle of rebirth can only be accomplished by having ritual sexual rites with real women. How is that compatible with the celibate commandment? An introduction into the specifics of the Tibetan Buddhism.